

APC
Association des propriétaires
de chalets «En Crevel»
1468 Cheyres

Protokoll der 35. ordentlichen Generalversammlung vom 17. Juli 2004, 14'00 Uhr in der Buvette, Place de Football, Cheyres

Anwesend: ?? Mitglieder gemäss Präsenzliste (Stimmberrechtigt sind gem. Statuten nur diejenigen Mitglieder, die den Jahresbeitrag fristgemäß bezahlt haben).

Entschuldigt: Dr. Hans v. Werdt

Gast: Monsieur José Monney, Gemeindepräsident von Cheyres

Der Vizepräsident Beat von Lerber eröffnet die Sitzung und begrüßt im speziellen den Gemeindepräsidenten von Cheyres, Monsieur José Monney. Die Einladung mit der Traktandenliste wurde fristgemäß versandt und wird ohne Gegenstimme genehmigt.

1. Protokoll der Sitzung vom 19. Juli 2003

Das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 19. Juli 2003 wurde unter Verdankung an den Verfasser einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht des Vizepräsidenten

- Das Hauptthema des letzten Jahres war der Hafen.
- Im Winter wurde das Schilf nördlich des Uferzugangs En Crevel 33 geschnitten. Für den Schilfschnitt ist pro natura Champ-Pittet, Yverdon/Cheseaux verantwortlich.
- Die Vorbereitungsaktivitäten für das heutige Jubiläumsfest starteten bereits letzten Sommer.
- Erläuterungen zum Hafenprojekt durch den Gemeindepräsidenten José Monney
 - Start Planung 1992 mit dem Ziel in 10 Jahren den Hafen realisiert zu haben.
 - Vorgehen: den Hafen in Zusammenarbeit mit den Umweltverbänden planen und absprechen.
 - Idee: Hafen in den See zu bauen um das Seeufer nicht zu tangieren. Benötigte Autoparkplätze sollen 200 Meter vom Hafen entfernt erstellt werden.
 - Einsprachen: Trotz der intensiven Zusammenarbeit mit den verschiedensten Stellen gab es Einsprachen zum Bauprojekt, welche nur indirekt mit dem neuen Hafenprojekt in Zusammenhang gebracht werden können. Es werden intensivere Kontrollen der Einhaltung der Uferschutzzone südlich En Crevel gefordert. Die Bojenbesitzer müssen aufgefordert werden ihre Schiffe in einen der umliegenden Häfen zu transferieren. Im Weiteren sollen eine gewisse Anzahl von Schiffen von den alten Häfen in den neuen Hafen übersiedelt werden.
 - Weiteres Vorgehen: Die Einsprachen werden durch die Gemeindevorsteher von Cheyres in Zusammenarbeit mit den Nachbargemeinden und dem Kanton bearbeitet. Die Gemeinde geht davon aus, dass die Einsprachen gütlich geregelt werden können und hat entschieden mit den Bauaktivitäten per 15.8.2004 zu beginnen. Die Bautätigkeiten am Hafen sind voraussichtlich per Herbst 2005 beendet, so dass der Hafen im Frühjahr 2006 bezugsbereit sein wird.

3. Finanzen, Revisorenbericht

Die Kassierin Sigrid Hess erläutert die Bilanz und die Erfolgsrechnung. Zum Zeitpunkt der Generalversammlung sind noch 16 Mitgliederjahresbeiträge ausstehend. Die Revisoren Louis Tinembart und Guido Harenberg haben die Rechnung und die Bilanz überprüft. Nach Verlesen des Revisorenberichtes wird auf Antrag der Revisoren die Bilanz einstimmig genehmigt, mit bestem Dank an die Kassierin.

4. Wahlen in den Vorstand

Neu in den Vorstand gewählt wurde Adolf Tanner, En Crevel 26.

5. Mitgliederbeitrag

Der Mitgliederbeitrag von Fr. 30.-- bleibt gemäss Vereinsbeschluss ohne Gegenstimme bestehen.

6. Verschiedenes

- Vereinsbeschluss ohne Gegenstimme: Herr Rosat nimmt sich der Statutenrevision des APC an. Die neuen Statuten treten in Kraft nach Freigabe durch die Vereinsversammlung.
- Bei Problemen an der Uferzone, Seezugang, Uferweg zwischen En Crevel und zukünftigem Hafengelände kann direkt die Gemeinde kontaktiert werden.
- Diesen Herbst ist geplant die Strassen in Cheyres umzubennen inkl. Änderung der Hausnumerierung. Das Quartier En Crevel soll neu als „Ruhezone“ signalisiert werden mit Vortritt für Fussgänger und Geschwindigkeitsbegrenzung auf 20km/h. Es ist kein Einbahnverkehr geplant. Da immer mehr Personen ganzjährig im Crevel-Quartier wohnen, ist es erforderlich, die Strasse zu verbreitern und für Rettungsfahrzeuge befahrbar zu machen. Die Gemeinde klärt diesbezügliche Möglichkeiten ab inkl. Massnahmen zur Verbesserung der Beleuchtung im Quartier.
- Wer das Quartierreglement „En Crevel“ erhalten möchte, melde sich bitte bei Herrn Adolf Tanner, En Crevel 26.
- Die Reglementierung der Höhe der Bäume im Quartier wird durch die Gemeinde und im Rahmen der Statutenrevision durch Herrn Rosat abgeklärt. Im Streitfall kann die Gemeinde kontaktiert werden, welche in Zusammenarbeit mit dem Kantonsförster die Gefahr eines Baumsturzes abklärt und die zu ergreifenden Massnahmen entscheidet.
- Beim Strand En Crevel 33 wird ein zusätzlicher Robidog aufgestellt. Hundebesitzer werden gebeten bei nicht vorhanden Kotsäckchen in den Robidogs zu überprüfen, ob nicht die Rolle mit den Kotsäckchen heruntergefallen ist.

Um 15.08 Uhr schliesst der Vizepräsident Beat von Lerber die Versammlung mit Dank an die Anwesenden und lädt zum anschliessenden Apéro ein, welches von der Gemeinde Cheyres gespendet wurde.

Für das Protokoll

Guido Harenberg
26.07.2004